

Nouvelles De Manmin

N° 54 18 MARS 2012

«Je suis arrivée à clairement Voir la Montre bracelet!»

Guérison, Puissance et Réponses Dévoilées dans les Réunions avec le Mouchoir à l'Eglise Manmin d'Ida

«Tandis que je recevais la prière, j'ai vu des rayons de lumière qui semblaient entourer mes yeux. Je ne pouvais pas voir les montres bracelets auparavant, mais maintenant je les vois clairement.» (Diaconesse Kithara Akiko)

«Je me suis sentie très bien. J'ai ressenti comme si quelqu'un a pressé mes yeux pendant la prière. Tout de suite après j'ai été guérie de strabisme.» (Diaconesse Yamashita Rummy)

Le 18 Février, l'Eglise Manmin d'Ida au Japon, sous la direction du Pasteur Seunggil Ryu, a tenu une réunion de guérisons avec le Mouchoir avec le

Pasteur Soojin Lee. L'Eglise Manmin d'Ida est la première église branche de l'Eglise Centrale Manmin. L'église a accompli l'amour du Seigneur au travers de travaux bénévoles et de réunions de guérisons mensuelles avec le mouchoir.

Les pasteurs et les membres d'autres églises branches au Japon, à Nagoya, Matsumoto, Tokyo, Okayama, Kyoto et Okinawa sont venus avec des cœurs qui aspirent et ont rempli le sanctuaire. Le Pasteur Soojin Lee a délivré le message intitulé, «Le Dieu qui Guérit» et elle a prié pour les membres avec le mouchoir de puissance. De nombreux membres

ont été guéris de faible vue, d'œdème lymphatique, d'affections des sinus, de déficiences auditives et de hernies des vertèbres lombaires. Ils ont donné gloire à Dieu en témoignant de leurs cas de guérisons.

Nombre d'entre eux a aussi déclaré qu'ils avaient reçu la force de se repentir, et certains ont déclaré que la joie et la paix sont venues sur eux. Les témoignages ont continué à affluer même après la réunion.

Le 19 Février, Pasteur Lee a aussi délivré un message lors du culte du 18ème anniversaire de l'Eglise Manmin d'Ida. Elle a encouragé les pasteurs et a présenté le chemin vers la croissance spirituelle. De plus, les performances de l'Equipe de Danse Puissance d'Adoration et la louange de la Diaconesse Yoonhee Song ont ajouté au bonheur des membres de l'église. Le Groupe de Performances de l'Eglise Manmin d'Ida a aussi montré ses performances spéciales qui ont rempli l'assistance encore plus pleinement du Saint-Esprit.

L'Eglise Centrale Manmin a activement répandu l'évangile de sanctification au Japon au travers de la Croisade du Dr. Jaerock Lee à la Préfecture Nagano à Ida en 1994, la



Pasteur Soojin Lee

Croisade de Guérisons de Shinshu en 1996 et la Convention de Miracles de Nagoya en 2000. L'église possède 15 églises branches et associées au Japon y compris dans les villes de Tokyo, Yamagata et Osaka.

◆ **Réunion de Guérison avec le Mouchoir:** Dieu a permis que l'apôtre Paul manifeste d'extraordinaires œuvres: lorsque des gens prenaient des linges ou des mouchoirs qui avaient touché son corps et les imposaient aux malades, les maladies et les démons quittaient les malades et les possédés de démons. De la même manière, au travers des mouchoirs sur lesquels le Dr. Jaerock Lee a prié, d'innombrables œuvres de guérison se sont déroulées. Les réunions de guérisons avec le mouchoir se sont tenues dans chaque partie du monde y compris les USA, l'Inde, la Chine, la Thaïlande, le Pakistan, les Philippines et l'Afrique. (Actes 19:11-12)



Le Séminaire sur le Message de la Croix tenu à Java Est, Népal

De 6 au 8 Février, le séminaire sur le Message de la Croix s'est tenu pour les pasteurs et les dirigeants d'églises à l'église Abishai de Java Est au Népal.

Plus de 70 pasteurs et dirigeants d'église de 24 églises ont assisté au séminaire. Le Pasteur Simon Gurung en tant que représentant des églises branches Manmin au Népal et le Pasteur Grace Lee du Centre de Mission Manmin au Népal ont donné les enseignements.

Le 9 Février, le Pasteur Grace Lee a prêché le message sur 'Dieu le Créateur' et 'Pourquoi Jésus est-Il notre seul Sauveur?' Ensuite, elle a prié pour les malades avec le mouchoir de prières et de nombreuses personnes ont été guéries et ont témoigné de leur guérison. Les gens présents ont donné gloire à Dieu ensemble.

Le Pasteur Indra Diyali, de l'église Abishai a dit, «J'ai assisté au Séminaire Pastoral et à la Croisade de Guérisons avec le Mouchoir de la Pasteur Mikyung Lee qui se sont tenus à Siliguri Himalayan en 2006. Son message a touché mon cœur et j'ai expérimenté qu'un nombre de personnes a été guéri par la prière avec le mouchoir.»



Le Séminaire sur la 'Mesure de Foi' S'est tenu au Séminaire Théologique de Maranatha en Inde

Le 8 Février, un séminaire intitulé 'la Mesure de Foi' a été conduit sous la direction du Pasteur Joseph Han. Il s'est tenu au Séminaire Théologique Maranatha (Président: Révérend Dr. Alexander Joseph) situé à Vellanchavadi, Chennai en Inde. Le Pasteur Joseph Han exerce le ministère à l'Eglise Manmin de Chennai.

Après la présentation vidéo intitulée 'Puissance de Dieu' qui montre le ministère de Manmin, le Pasteur Han a donné des enseignements sur la 'Mesure de Foi' qui est le sermon clé du Dr. Jaerock Lee. Il a expliqué au sujet des cinq niveaux de foi et des lieux de séjour célestes donnés en fonction du niveau de foi de chacun. Ils ont reçu beaucoup de grâce lorsqu'il est apparu pour les étudiants du séminaire

combien la foi était différente d'une personne à une autre. Le Pasteur Han a aussi prié pour eux avec le mouchoir de puissance (Actes 19:11-12).



Le Seigneur Reviendra

«Inspirez-vous d'une comparaison tirée du figuier. Dès que ses branches deviennent tendres et que ses feuilles poussent, vous connaissez que l'été est proche. De même quand vous verrez toutes ces choses, vous connaîtrez que le Fils de l'homme est proche, à la porte. Je vous le dis en vérité, cette génération ne passera point que tout cela n'arrive.» (Matthieu 24:32-34)

Il y a environ 2000ans, Jésus est venu sur cette terre pour sauver l'homme des péchés et de la mort. Il a pu ressusciter des morts étant donné qu'Il n'avait ni tache, ni péché. Il a été crucifié à la croix et est ressuscité des morts le troisième jour. Après Sa résurrection, Jésus a promis de revenir pour nous prendre au ciel. Actes 1:11 dit, «Hommes Galiléens, pourquoi vous arrêtez-vous à regarder au ciel? Ce Jésus qui a été enlevé au ciel du milieu de vous viendra de la même manière dont vous l'avez vu allant au ciel.» Alors, que se passera-t-il lorsque notre époux, le Seigneur viendra dans les airs?

1. La Venue du Seigneur dans les Airs aura lieu

Toutes les prophéties relatées dans la Bible se sont accomplies jusqu'à présent, sauf celle concernant le retour du Seigneur dans les airs, la grande tribulation de sept ans, la venue du Seigneur sur la terre, le royaume du millénium et le jugement du grand trône blanc. Ces événements se produiront dans le futur.

1 Thessaloniciens 4:16-17 dit, «Car le Seigneur Lui-même, à un signal donné, à la voix d'un archange et au son de la trompette de Dieu, descendra du ciel, et les morts en Christ ressusciteront premièrement. Ensuite, nous les vivants qui seront restés, nous serons tous ensemble enlevés avec eux dans les nuées à la rencontre du Seigneur dans les airs, et ainsi nous serons toujours avec le Seigneur.»

Lorsque le Seigneur vient dans les airs, les morts en Christ ressusciteront d'abord. Dans la Bible, ils sont appelés, 'ceux qui sont endormis' comme cela est relaté dans 1 Corinthiens 15:20. Leurs corps qui ont été enterrés dans la terre ressusciteront incorruptibles. Leurs corps seront aussi réunis avec leur esprit et leur âme dans les airs, devenant les corps ressuscités. Alors, ceux qui sont vivants et qui resteront seront enlevés ensemble avec eux dans les nuées pour rencontrer le Seigneur dans les airs. C'est l'Enlèvement.

Le Seigneur, notre Epoux, viendra certainement nous chercher. Il a promis dans la Bible de venir bientôt vers nous. Hébreux 10:37 dit, «Encore un peu, un peu de temps: Celui qui doit venir viendra et il ne tardera pas.» Apocalypse 3:11 dit, «Je viens bientôt, retiens ce que tu as, afin que personne ne prenne ta couronne.»

Mais certains croyants aussi bien que les gens du monde ont des doutes au sujet de la seconde venue du Seigneur. Ils condamnent ceux qui disent que le Seigneur reviendra bientôt. «C'est l'extrême de l'eschatologie et c'est hérétique.» Peu importe la véhémence avec laquelle ils dénie Sa venue, le Seigneur viendra sûrement. Nous devons cependant nous méfier et nous tenir éloignés de certains groupes de personnes. Ce sont les gens qui prédisent une date spécifique et un temps où le Seigneur viendra en disant «Le Seigneur viendra à telle ou telle heure, jour, mois et dans telle ou telle année.»

Matthieu 24:36 dit, «Pour ce qui est du jour et de l'heure, personne ne le sait ni les anges des cieux, ni le Fils, mais le Père seul.» Aucun verset de la Bible nous dit quelle année, quel mois quel jour et à quelle heure, le Seigneur viendra. Elle nous donne seulement les signes de la fin des temps de sorte que nous puissions le réaliser.



Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

2. Les Signes de la Fin des Temps

Dans Matthieu 24:3, les disciples sont venus à Lui en demandant, «Quel sera le signe de Ton avènement et de la fin des temps?» Jésus leur a répondu comme cela est relaté dans les versets 5 à 8, «Car plusieurs viendront sous mon nom, disant: C'est moi qui suis le Christ. Et ils séduiront beaucoup de gens. Vous entendrez parler de guerres et de bruits de guerre: gardez-vous d'être troublés, car il faut que ces choses arrivent, mais ce ne sera pas encore la fin. Une nation s'élèvera contre une nation et un royaume contre un autre royaume, et il y aura en divers lieux des famines et des tremblements de terre. Tout cela ne sera que le commencement des douleurs.» Il a rajouté aux versets 11 et 12, «plusieurs faux prophètes s'élèveront et ils séduiront beaucoup de gens. Et parce que l'iniquité se sera accrue, la charité du plus grand nombre se refroidira.» Le verset 14 nous dit, «Cette bonne nouvelle du royaume sera prêchée dans le monde entier pour servir de témoignage à toutes les nations. Alors viendra la fin.»

Jésus a aussi parlé de la manière selon laquelle Israël changerait au moment où le Seigneur revient en comparant Israël au figuier dans Matthieu 24:32-33. Il est écrit, «Inspirez-vous d'une comparaison tirée du figuier. Dès que ses branches deviennent tendres et que ses feuilles poussent, vous connaissez que l'été est proche. De même quand vous verrez toutes ces choses, vous connaîtrez que le Fils de l'homme est proche, à la porte.»

'La branche du figuier qui devient tendre et ses feuilles qui poussent' se réfère à l'indépendance de l'Etat d'Israël. Cela prédisait que la nation d'Israël devait disparaître et serait rétablie par la suite. C'est pourquoi, 'Quand vous verrez toutes ces choses, vous connaîtrez que le Fils de l'homme est proche, à la porte.' Signifie que la seconde venue du Seigneur s'approchera lorsqu'Israël deviendra indépendant.

3. Reconstruction d'Israël

Israël a été détruit par Rome en 70 Après JC. Pas une pierre du temple n'est 'restée sur une autre' comme cela a été prophétisé dans Matthieu 24:2. Tous les habitants de la nation d'Israël ont été dispersés partout dans le monde. Les dirigeants romains n'ont laissé que certaines parties du mur du temple pour commémorer leur victoire. Ce

mur est très bien connu aujourd'hui comme le 'Mur des Lamentations.'

Les Israélites qui vivaient partout dans le monde en tant que Diaspora devaient souffrir de persécutions et étaient traités avec mépris. Environ six millions de juifs Européens ont été déportés et assassinés pendant la seconde guerre mondiale. Des malédictions et des difficultés abominables leur ont été infligées. Mais, ils n'ont pas abandonné Dieu, mais ils ont gardé la Loi. Dieu non plus, ne les a pas abandonnés. Il a prophétisé dans l'Ancien Testament qu'il les relèverait.

Ézéchiel 38:8 dit, «Après bien des jours, tu seras à leur tête; dans la suite des années, tu marcheras contre le pays dont les habitants, échappés à l'épée auront été rassemblés d'entre plusieurs peuples sur les montagnes d'Israël longtemps désertes; retirés du milieu des peuples, ils seront tous en sécurité dans leurs demeures.» Esaïe 49:8 dit aussi, «Ainsi parle l'Eternel: au temps de la grâce, Je t'exaucerai, et au jour du salut, Je te secourrai, je te garderai et Je t'établirai pour établir une alliance avec le peuple, pour relever le pays et pour distribuer les héritages désolés.»

Le temps désigné étant arrivé, Dieu a rassemblé les Israélites et a rétabli leur pays. Cela s'est produit le 14 Mai 1948. La nation qui s'était totalement écroulée a été restaurée après près de 1900 ans. Malgré qu'Israël n'occupe qu'une petite portion de terre, entouré de pays hostiles, il a grandi pour devenir une des nations développées dans le monde, ce qui a attiré l'attention du monde.

Comme de nombreuses feuilles sortent du figuier, nous pouvons voir que l'été est proche. De la même manière, nous pouvons réaliser que le Second Avènement du Seigneur est très proche depuis qu'Israël est devenu indépendant et est devenu un pays bien développé. C'est pourquoi, nous devons avec plus d'ardeur, conduire les âmes vers le chemin du salut et mener des vies chrétiennes plus sincères. Pour de tels croyants, le jour du Seigneur ne viendra pas comme un voleur dans la nuit.

Les chrétiens qui sont comme le blé, qui aiment Dieu et gardent Ses commandements et attendant que le Seigneur revienne se préparent naturellement comme les épouses du Seigneur. Ils se soucient seulement de répondre aux qualifications en tant qu'épouses du Seigneur, sans taches ni rides.

Mais, il y a des gens qui empruntent le chemin de la destruction et vivent en tant qu'esclaves de l'ennemi diable et de Satan sans savoir qu'il existe le ciel et l'enfer. Même certains croyants commettent encore des péchés. Ils aiment encore le monde tout comme les gens du temps de Noé mangeaient, buvaient et se mariaient jusqu'au jour où Noé est entré dans l'arche, et le déluge est venu et les a tous détruits. (Luc 17:27). Ont-ils reçu le salut? Non, ils ne l'ont pas reçu.

Nous vivons maintenant dans la fin des temps remplis des signes de cette fin des temps qui sont relatés dans la Bible. Je prie donc dans le nom du Seigneur, que vous allez réaliser que la fin des temps est au détour du chemin et que vous resterez alertes et prierez et vous préparerez en tant qu'épouses du Seigneur.

Adresse

L'Eglise de Manmin en France
- Adresse : 3, Ave Paul Langevin 92350 Le Plessis Robinson, France
- Contact : 33-6-43-34-41-63 / euromanmin33@gmail.com

L'Eglise de Manmin en Belgique
- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 Anderlecht Belgique
- Contact : 32-23063566 / davidts.guy@gmail.com

Eglise De Sanctification Manmin Kinshasa
- Adresse : No. 3563 Avenue Mont Des Arts, Commune de Lingwala, Kinshasa R.D Congo
- Contact : 243-8153-10026 / jc4321@hotmail.com

Confessions de Foi

1. L'Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été écrite sous l'inspiration de Dieu et elle est la correcte parole de Dieu sans erreurs
2. L'Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – existent en tant qu'un et travaillent l'un avec l'autre.
3. L'Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L'Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l'Eglise Centrale Manmin confessent « Le Crédo des Apôtres » chaque fois qu'ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

French

Nouvelles De Manmin

Publiées par l'église Centrale Manmin

#235-3 Guro-3dong Guro-gu Séoul
République de Corée du sud
Tel : 822-818-7067 Fax : 822-818-7048
http://www.manmin.org/french
e-mail : manminministry@hotmail.com
Editeur : Jaerock Lee
Edité par Geumsun Vin

En tant que Pasteur et Directrice de l'Association des Assemblées Evangéliques du Plein Evangile, le Dr. Liliana Van Heulen a pris une Direction dans le Réveil des Chrétiens Européens



Le Révérend Dr. Liliana Van Heulen a répandu l'évangile de Jésus-Christ en Europe. Elle a expérimenté la puissance du Saint-Esprit lors de la Croisade de Guérisons Miraculeuses d'Estonie en 2010. Depuis lors, elle a accompli avec passion son ministère du réveil des églises européennes où le feu de l'Esprit avait été éteint. *Nouvelles de Manmin* a tenu une interview avec elle au sujet de son ministère et de son témoignage.

Q Pasteur, comment avez-vous conduit votre ministère?

Je suis la Directrice Européenne de l'AEGA (Association des Eglises Evangéliques et du Plein Evangile) qui est une organisation chrétienne avec approximativement 800.000 membres dans 63 pays. Son quartier général européen est situé en Hollande, et des branches sont implantées en Suède, Royaume-Uni, Allemagne, France, Hollande, Belgique et Pologne.

Nous donnons aux pasteurs, des licences officielles pour exercer leur ministère. Nous émettons des certificats pour eux et soutenons leurs ministères. Nous sommes aussi engagés dans l'aide médicale et une aide aux pauvres. Si nécessaire, nous les soutenons financièrement. Nous avons ouvert des écoles bibliques et des séminaires dans de nombreux pays tels que l'Inde et au travers de l'Afrique et aussi établi des collèges chrétiens. Nous ne ménageons pas les efforts pour répandre l'évangile et éduquer les gens.

Q Comment est la chrétienté en Europe en ce moment ?

Récemment, de nombreuses églises ont été fermées parce que le feu du Saint Esprit a été éteint. Les sujets obscènes dans les médias de masse et les facteurs sociaux et politiques ont bloqué le réveil chrétien. Mais les membres de notre organisation ont relancé le feu par les prières et prient aussi afin que d'autres églises soient aussi ranimées par leur foi.

Q Qu'est-ce qui vous a fait assister à la Croisade de Guérisons Miraculeuses d'Estonie 2010?

Le Pasteur Dr. Guy Davidts de l'Eglise Manmin de Bruxelles m'a introduit à l'Eglise Centrale Manmin et au Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee. Il m'a fait savoir que le Dr. Lee allait conduire une Croisade de Guérisons Miraculeuses en Estonie en Octobre 2010. J'ai assisté à la croisade avec un cœur qui espérait parce que j'avais entendu parler des œuvres puissantes de Dieu manifestées par le Dr. Lee.

Q Qu'avez-vous vu et expérimenté là-bas?

J'ai vu l'Esprit à l'œuvre et des miracles ont eu lieu. J'ai vu les paralytiques se lever de leurs chaises roulantes, marcher et sauter et j'ai vu des gens guéris d'une variété de maladies telles que le cancer et la

leucémie. Nous devons croire dans l'existence de Dieu. Sans une telle foi, mon mari n'aurait pas pu recevoir la guérison et je n'aurais pas pu rencontrer le Dr. Lee.

Q Votre mari a-t-il reçu la guérison au travers de la prière du Dr. Lee ?

Oui, mon mari souffrait d'une maladie cardiaque, mais sa condition s'est soudainement aggravée. Son cœur ne fonctionnait qu'à 20%. Son médecin a dit qu'il n'avait plus longtemps à vivre.

A ce moment-là, nous avons demandé la prière du Dr. Lee à l'Eglise Centrale Manmin. Il a survécu à des moments proches de la mort au travers de la prière du Dr. Lee transcendant le temps et l'espace. Avant la Croisade de Guérisons Miracles d'Estonie, j'ai entendu la voix du Saint-Esprit qui me disait, «Lorsque ton mari et toi verront le Dr. Lee, ton mari sera guéri.» Nous avons quitté la Hollande pour l'Estonie. A ce moment, mon mari devait circuler en chaise roulante.

Pendant la croisade, mon mari s'est levé de sa chaise roulante après avoir reçu la prière du Dr. Lee. Il est devenu suffisamment en bonne santé pour conduire lui-même sa voiture. Dieu a prolongé sa vie et lui a laissé le temps nécessaire. Alors, en 2011, il est décédé. Au moment où il partait vers sa demeure céleste, il était entouré d'anges et un doux sourire a couvert son visage. Il a rendu son dernier soupir comme s'il dormait.

Q Avez-vous aussi expérimenté la guérison divine ?

J'avais un caillot de sang dans le bas de la hanche de telle sorte que la couleur de la peau était devenue noire. Mon médecin m'a dit que je serais handicapée. Mais j'ai reçu la prière du Dr. Lee avant la Croisade d'Estonie. Au même moment, du feu est tombé sur moi et j'ai été complètement guérie.

Q Quelle est la vision que vous portez?

Je veux étendre le royaume de Dieu. Ce serait super pour l'AEGA de travailler avec le Dr. Lee. Nous avons besoin de son soutien spirituel de sorte que les pasteurs aient la foi véritable. Je suis persuadée que l'évangile de sanctification et la puissance de Dieu joueront un rôle significatif. À partir de maintenant, je veux aussi les répandre sérieusement en Europe.



Témoignages dans la photo

«Les témoignages abondent dans l'Eglise Manmin de Hainaut en Belgique»



L'Eglise Manmin de Hainaut s'est ouverte à Charleroi, Belgique en Septembre 2011. Une personne qui avait reçu beaucoup de grâce lors de la Réunion de Guérison avec le mouchoir de la missionnaire Christina Noh voulait écouter continuellement l'évangile de sanctification ce qui a conduit à l'ouverture de l'église.

Les membres de l'église assistent au culte de Dimanche matin via GCNTV. Ils augmentent leur foi jour après jour en écoutant la parole de vie et en expérimentant les puissantes œuvres.

Après le culte le jour du Seigneur, la missionnaire Christina Noh et les membres de l'église posent pour la photo.

(De l'avant droit selon les aiguilles d'une montre) Soeur Anne Marie (57 ans) ne pouvait marcher à cause d'une sévère névralgie dans les jambes mais elle est arrivée à marcher. Soeur Assumpta (29 ans) a béni pour avoir sa propre maison. Frère Fabrice Frandre (43 ans) a été concerné par la vente de sa maison qui ne trouvait pas acquéreur. Mais il a pu vendre sa maison deux semaines après qu'il ait laissé les membres de l'église l'utiliser comme lieu de culte. Le frère Christian Bolozi (37 ans) a reçu des bénédictions financières. Frère René Catie (55 ans) a été guéri d'inflammation à la tête.

«Le Bonheur a Rempli Mon Coeur Depuis que j'ai Expérimenté la Puissance et l'Amour de Dieu»

Diaconesse Myungsoon Kim (61 ans, de l'Eglise Manmin de Chuncheon)

Récemment ma vie a été remplie de Bonheur à cause de l'amour et de la grâce que Dieu m'a donnée. En fait, j'ai reçu le don de parler en langues lorsque j'étais en 2^{ème} secondaire. Je suis diplômée d'une école missionnaire, mais je ne suis pas allée à l'église pendant un long temps.

Les choses qui m'ont donné la vraie foi ont été les sermons sur cassette du Dr. Jaerock Lee, ses livres et les *Nouvelles de Manmin*. La Diaconesse Haeja Park, ma belle-sœur qui vit à Séoul me les a donnés de temps à autre. Un jour, j'ai aussi eu la chance de rencontrer dans un atelier de réparations de voitures, le Pasteur Dongheon Kim de l'Eglise Manmin de Chuncheon. Après avoir parlé avec lui, j'ai réalisé plus profondément l'amour de Dieu et du Seigneur.

La vie chrétienne est de ressembler au Seigneur

En 2010, j'en suis arrivée à connaître ce qui est important dans une vie chrétienne en écoutant les sermons à l'Eglise Manmin de Chuncheon. C'est de ressembler au Seigneur.

J'ai pensé que je n'avais jamais fait subir de difficultés aux autres et que je n'avais suivi que la bonté en servant les autres. Je pensais



La Diaconesse Myungsoon Kim (à droite) débordante de l'amour de Dieu et oubliant son âge

aussi que je n'avais rien à voir avec le péché. Cependant, en écoutant les sermons, j'ai découvert les différentes formes de coeur mensonger telles que l'arrogance, l'égoïsme et les sentiments de malaise en moi. Je me suis repentie avec des larmes.

Entre-temps, j'ai ressenti le chaud amour de Dieu. En Avril 2011, je ne pouvais plus utiliser mon bras gauche pendant trois semaines en raison d'une forte douleur. Je devais utiliser mon bras gauche étant donné que je travaillais dans un salon et que je suis gauchère! Mais je ne le pouvais pas. Je ne pouvais même pas cuisiner, et ainsi, mon mari m'aidait.

Au moment choisi, j'ai eu l'opportunité de voir le Dr. Jaerock Lee avec les membres de notre église. J'ai reçu sa prière. Le lendemain, je mettais une partie croustillante de riz trop cuit dans ma bouche. Une odeur comme celle de la menthe a titillé mon nez.

J'ai pensé, «d'où vient cette odeur?» A ce moment, deux gros rayons de lumière sont entrés dans mon poignet gauche. J'ai aussi vu au même moment, comme un voile de brouillard humide en dessous de mon bras gauche. Cela semblait mystérieux et étrange. De plus j'ai pu librement utiliser mon bras gauche avec lequel je ne pouvais absolument plus rien faire.

Depuis lors, ma vie a été encore plus remplie de la grâce de Dieu. En Juin, une verrue sur mon second doigt a disparu. En Juillet, j'étais remplie de l'amour de Dieu en voyant les lumières d'aurore photographiées avec mon portable pendant la conférence des leaders de l'église. En Août, j'ai expérimenté d'innombrables essaims de libellules qui sont venues du ciel et se sont posées sur les membres de Manmin et moi. Tout était si miraculeux et une telle formidablement joyeuse expérience.

Le Fruit Abondant de l'Évangélisation

J'ai commencé à témoigner des œuvres puissantes que j'avais expérimentées, ce qui m'a conduit à l'évangélisation de plus de dix personnes. Ils ont dit avec bonheur qu'ils avaient ressenti que tous les membres de l'église étaient comme les membres de leur propre famille.

En particulier, la soeur Soyung Bae a lu le livre témoignage du Dr. Lee, *Goûter à la vie Eternelle avant la Mort* et elle a reçu beaucoup de grâce. Après, elle a reçu la prière du Pasteur Dongheon Kim avec le mouchoir sur lequel le Dr. Lee avait prié (Actes 19:11-12). Elle a ressenti la chaleur dans le bas de son abdomen et ensuite l'effet secondaire, dont elle avait souffert depuis l'ablation de sa trompe, a disparu elle a aussi été rapidement guérie d'entérite.

À la fin de l'année passée, j'ai reçu le prix d'Excellent Dirigeant de Cellule. J'ai même été nommée comme Dirigeante de Sous-District cette année. Par-dessus tout, j'essaie fortement de ressembler au Seigneur et de saisir le meilleur lieu de séjour dans les cieux par la force comme cela est écrit dans Matthieu 11:12. La joie et la reconnaissance remplissent mon cœur. Je prie aussi de pouvoir délivrer l'amour du Dieu que j'ai rencontré à plus en plus de gens.

Frère John Babu (34 ans, Eglise Evangélique de l'Inde)

«Ma Femme et Moi sommes Submergés de Joie Parce que nous avons Souffert de Stérilité, mais Sommes Parvenus à Avoir notre Jolie Fille Erusi.»



Il y a environ quatre ans, j'ai commencé à travailler pour l'Eglise Manmin de Chennai, dirigée par le

Pasteur Joseph Han. J'ai fait des tâches apparentées à la maintenance et les systèmes électriques, les conduits d'eau et ainsi de suite. Pendant que je travaillais là-bas, j'ai entendu des témoignages des membres de l'église qui avaient expérimenté des œuvres miraculeuses.

Parmi elles, le témoignage de la soeur Rosilin et du frère Mula a attiré mon attention. Ils ont assisté à la Réunion de Guérisons avec le mouchoir avec la Pasteur Mijyung Lee en Novembre 2008, et ils ont alors pu concevoir un enfant. Leur histoire nous a encouragés, ma femme et moi.

C'est parce que nous n'avions aucun

enfant malgré que nous nous soyons mariés en Février 2004. De plus, j'ai entendu d'autres récits de croyants qui avaient été bénis de la conception d'un enfant après avoir souffert de stérilité, après la prière du Dr. Jaerock Lee, un puissant serviteur de Dieu.

Cela m'a permis d'avoir une plus grande foi. Nous avons déclaré avec foi, «Dieu nous donnera un bébé.» Je ne recherchais aucun profit pour moi-même et n'ai pas demandé un plus grand salaire quand je travaillais à l'église. Je travaillais seulement avec mon cœur et ma consécration.

En 2010, j'ai enfin eu une nouvelle

joyeuse. C'était que Madame Boknim Lee, présidente du Centre de Prières de Manmin viendrait à l'Eglise Manmin de Chennai en Décembre pour mener la Réunion de Prières avec le Mouchoir. En fait, nous allions dans une autre église, mais je me suis préparé pour la réunion de tout mon cœur et j'y ai assisté avec ma famille et mes voisins.

Finalement, nous avons reçu la prière de Madame Lee avec le Mouchoir lors de la réunion. Et nous avons finalement conçu un bébé le 14 Février 2011. Ma femme a accouché d'un bébé de 3kg400 le 23 Novembre. Nous avions enfin une merveilleuse fille. Alléluia!



Tel: 82-2-824-7107
www.gcntv.org
e-mail: webmaster@gcntv.org



Tel: 82-2-818-7334
www.manminseminary.org
e-mail: manminseminary2004@gmail.com



Tel: 82-2-818-7039
www.wcdn.org
e-mail: wcdnkorea@gmail.com



Tel: 82-70-8240-2075
urimbooks.com
e-mail: urimbook@hotmail.com